

*Georges ZIEGLER, Président du Département de la Loire félicite Jean-Yves GOUTTEBEL, Président du Département du Puy-de-Dôme suite à l'annonce de l'inscription de la chaîne des Puys d'Auvergne au patrimoine mondial de l'Unesco.*

C'est avec plaisir que j'ai appris l'inscription de la chaîne des Puys d'Auvergne au patrimoine mondial de l'Unesco ce lundi 2 juillet 2018. Après de nombreux efforts de la part du Département du Puy-de-Dôme et au bout d'une troisième candidature, le travail a porté ses fruits.

Nos territoires, la Région Auvergne-Rhône-Alpes et nos départements sont pleins de richesses à faire découvrir. Le tourisme participe à l'attractivité et le dynamisme de notre économie. Notre patrimoine est le reflet de notre culture, nous devons le faire vivre et partager avec ceux qui nous visitent.

Jean-Yves GOUTTEBEL, Président du Département du Puy-de-Dôme, a tenu à rappeler combien la présence humaine a contribué à entretenir le site de la chaîne des Puys d'Auvergne et ses formes volcaniques. En ce sens, au nom du Département de la Loire et en mon nom, je tiens à le féliciter et lui témoigner tout mon soutien.

Je crois en l'avenir des territoires urbains et ruraux, à leur complémentarité dans le souci d'un aménagement bien compris, mettant l'homme et le citoyen au cœur de l'action politique.

Georges ZIEGLER  
Président du Département de la Loire